Exton, Adam (HC/SC)

De: Sloan, Jennifer < <u>Jennifer.Sloan@mastercard.com</u> >

Envoyé: Le 10 mars 2020, 08:54
À: Saini, Sabina (HC/SC)
Objet: MASTERCARD : COVID-19

Bonjour Sabrina,

Je ne doute pas que vous avez été très occupée ces jours-ci. Je voulais tout simplement vous dire bonjour et vous faire part de quelques décisions prises par Mastercard pour s'adapter à la situation du coronavirus. Voir ci-dessous. De plus, j'ai parlé à Elder au sujet des données économiques en temps réel et je lui ai fourni une analyse économique globale de notre Institut économique. Si vous avez des questions ou voulez me faire part de quoi que ce soit, n'hésitez pas. Bonne chance, l'amie. On se donnera des nouvelles à la première occasion.

Merci,

Jenns.

La Fondation Bill et Melinda Gates, Wellcome et Mastercard lancent une initiative pour accélérer la création de traitements contre la COVID-19 et en faciliter l'accès

L'accélérateur thérapeutique COVID-19 s'occupera de la coordination des efforts en R. et D. et lèvera les obstacles à la fabrication et à la distribution de médicaments pour contrer l'épidémie

SEATTLE, 10 mars 2020 – La Fondation Bill et Melinda Gates, Wellcome et Mastercard se sont engagés à investir près de 125 millions de dollars en fonds d'amorçage pour accélérer la lutte contre l'épidémie de COVID-19 en trouvant des traitements, en les évaluant, en les mettant au point et en les distribuant. Tous les partenaires s'engagent à fournir un accès équitable aux produits, ce qui implique de les rendre disponibles à un coût abordable lorsque les ressources sont limitées. L'accélérateur thérapeutique COVID-19 jouera le rôle de catalyseur en accélérant la création et la réévaluation de médicaments et de produits biologiques en vue de traiter, à moyen terme, les patients atteints de la COVID-19, et à long terme, ceux atteints d'autres virus. En ce moment, aucun antiviral à large spectre et aucune immunothérapie n'existe pour lutter contre les nouveaux pathogènes. Aucune des deux options n'a d'ailleurs été approuvée pour lutter contre la COVID-19.

La Fondation Bill et Melinda Gates et Wellcome contribueront donc 50 millions de dollars chacun à la cause, et le Mastercard Impact Fund y contribuera, quant à lui jusqu'à 25 millions de dollars, pour lancer les premières tentatives de l'accélérateur. Le financement du projet par la Fondation Bill et Melinda Gates fait partie d'un engagement annoncé au mois dernier à investir 100 millions de dollars dans la lutte contre la COVID-19.

« Les virus comme la COVID-19 se répandent à une vitesse éclair, mais la création de vaccins et de traitements pour endiguer leur propagation est lente », remarque Mark Suzman, directeur général de la Fondation Bill et Melinda Gates. « Si nous voulons un monde où nous sommes tous protégés des épidémies comme celle de la COVID-19, les personnes vulnérables en priorité, nous devons trouver une manière d'accélérer les activités de R. et D. Ça prend une action rapide de la part des gouvernements, des entreprises privées et des organismes de bienfaisance pour financer la R. et D. »

L'accélérateur thérapeutique COVID-19 travaillera avec l'Organisation mondiale de la santé, le gouvernement, les investisseurs et autres organismes du secteur privé, ainsi qu'avec les institutions de normalisation internationales. Il gardera un point de vue centré sur les résultats, du développement de la gamme de médicaments jusqu'à l'augmentation des capacités industrielles de la chaîne de production. Grâce au partage des résultats de recherche, à la coordination des investissements et à la mise en commun des ressources, ces efforts aideront possiblement à accélérer la recherche. Ce type de collaboration est née d'une leçon apprise pendant l'éclosion d'Ebola en 2014. La collecte rapide et flexible de fonds aux étapes principales du développement permet à l'accélérateur d'amoindrir les risques liés à la création de nouveaux traitements et produits biologiques pour lutter contre la COVID-19 et d'autres épidémies éventuelles. Elle assure en outre un accès aux pays pauvres en ressources.

L'accélérateur thérapeutique COVID-19 agit en collaboration avec les donateurs pour attirer de l'expertise provenant à la fois de l'intérieur et de l'extérieur de leur organisation. Il se penchera sur plusieurs aspects du cycle de développement pour optimiser les étapes menant un produit candidat à son évaluation clinique, à son utilisation et à sa production. Pour découvrir des molécules candidates, l'accélérateur optera pour une approche à trois niveaux : la mise à l'essai de médicaments approuvés pour contrer la COVID-19, la présélection de milliers de molécules dont les données confirment déjà un usage sécuritaire et la considération de molécules expérimentales et des anticorps monoclonaux. Les médicaments et les anticorps monoclonaux qui passeront le contrôle initial seront alors développés par un des partenaires industriels. Les industries de biotechnologie et de pharmacologie seront des partenaires essentiels, puisqu'elles pourront apporter leurs collections de molécules et leurs données cliniques aux efforts de collaboration et de commercialisation, ainsi que l'expertise requise pour produire les médicaments et anticorps monoclonaux prometteurs. En plus de contribuer à l'élaboration d'une gamme de médicaments contre la COVID-19, l'accélérateur travaillera avec des organismes régulateurs afin de définir des critères et de perfectionner les capacités de production en partenariat avec l'industrie. Une élaboration accélérée des traitements destinés aux patients devrait prendre près d'un an pour les produits conformes aux normes actuelles et les candidats accompagnés de données cliniques. L'échéancier est plus long pour les molécules aux premières étapes de la création d'une gamme de médicaments, car elles n'ont pas de données cliniques existantes.

Le Dr Jeremy Farrar, directeur de Wellcome, mentionne que « le virus constitue une menace sans précédent, qui nécessite un partenariat international pour mettre sur pied des traitements, établir des méthodes rapides de diagnostics et développer des vaccins. La science avance à un rythme phénoménal pour lutter contre la COVID-19, mais il faudra plus de financement et une meilleure coordination des efforts de recherche si nous voulons l'emporter sur la pandémie. L'accélérateur thérapeutique COVID-19 nous permettra d'accomplir cet exploit pour créer de nouveaux traitements en apportant de l'aide pour la recherche, le développement, l'évaluation et la production. La COVID-19 est un virus très sournois, mais nous avons prouvé que nous pouvons combattre les maladies infectieuses en collaborant par-delà les frontières. Nous devons continuer d'optimiser nos efforts de lutte contre la COVID-19, et par le fait même, rendre tous les progrès accessibles et abordables pour tous. Il est essentiel d'investir maintenant à grande échelle et à haut risque dans le cadre d'un effort collectif global, si nous voulons endiguer l'épidémie. Nous souhaitons la bienvenue à tous ceux et celles qui veulent joindre leurs efforts aux nôtres. »

Bien que les antiviraux approuvés réduisent la sévérité de la grippe saisonnière et traitent le VIH, aucun n'a démontré d'efficacité contre l'épidémie actuelle. Une des raisons qui explique l'absence de traitements efficaces est que les produits ne se rendent pas sur le marché, ce qui ralentit, et même contrecarre la recherche et la commercialisation. L'accélérateur thérapeutique COVID-19 a été créé pour faciliter la collecte de ressources et pour fournir l'expertise nécessaire à la réduction des risques financiers et techniques inhérents au milieu universitaire et aux compagnies pharmaceutiques et biotechnologiques, tout en assurant l'accessibilité des produits à un coût abordable aux populations avec de faibles ressources. L'expertise des compagnies

pharmaceutiques sera absolument nécessaire à la mise sur pied, à la recherche et à la commercialisation de traitements efficaces.

« Nous sommes fiers d'apporter notre contribution au dur combat contre la COVID-19 et d'ainsi faire suite à notre engagement pour une progression inclusive », annonce Mike Forman, vice-président de Mastercard. « Ce problème d'envergure mondial ne met pas seulement en danger la santé et la sécurité de bien des populations, mais porte atteinte à la vie économique de millions de gens, d'entreprises et d'organismes partout dans le monde. Notre expertise en matière d'inclusivité financière démontre l'importance de construire un réseau de partenaires qui fournissent des fonds et des ressources et même de l'expertise à l'initiative. Nous souhaitons la bienvenue aux parties intéressées à une croissance inclusive et les invitons à joindre leurs efforts aux nôtres. »

###

À propos de la Fondation Bill et Melinda Gates

Guidée par la croyance que toute vie est de valeur égale, la Fondation Bill et Melinda Gates apporte son aide à toute personne désirant mener une existence saine et productive. Au sein des pays en développement, elle s'attarde aux conditions de vie des particuliers pour améliorer leur santé et leur donner une chance de sortir de la famine et de la pauvreté extrême. Aux États-Unis, elle offre un accès équitable aux services dont les gens pauvres ont tout particulièrement besoin pour réussir leur parcours scolaire et vivre une existence remplie de possibilités. La Fondation, dont le siège social est dans l'État de Washington, à Seattle, est dirigée par le PDG Mark Suzman et le vice-président William H. Gates Sr. Elle est sous la direction de Bill et Melinda Gates et de Warren Buffett.

À propos de Wellcome

Wellcome se veut une solution aux enjeux liés à la santé visant à favoriser la réussite de grandes idées. Nous apportons notre soutien aux chercheurs, nous attaquons des défis sanitaires de front, nous menons des campagnes de promotion de la science et nous aidons les gens à participer à la recherche scientifique en matière de santé. Notre fondation est politiquement et financièrement indépendante.

À propos de Mastercard

Mastercard est une compagnie technologique internationale spécialisée dans le secteur des paiements. Notre mission est de consolider une économie numérique inclusive et interconnectée, dont tout le monde peut bénéficier au moyen de transactions sécuritaires, simples, intelligentes et accessibles. Grâce aux données et aux réseaux sécurisés ainsi qu'aux partenariats et à notre passion, nos innovations et solutions aident les particuliers, les institutions financières, les gouvernements et les entreprises à atteindre leur plein potentiel. Notre quotient de décence guide notre culture d'entreprise et influence l'ensemble de nos actions. Grâce à notre présence dans plus de 210 pays et territoires, nous construisons un monde durable, universel et aux possibilités infinies. Mastercard est le seul donateur privé du Mastercard Impact Fund.

Personnes-ressources pour les médias :

Pour la Fondation Bill et Melinda Gates : media@gatesfoundation.org

Pour Wellcome: Maggie Stratton +44(0)20-7611-8609, m.stratton@wellcome.ac.uk

Pour Mastercard: Casey Stavropoulos +1-914-414-5291, casey.stavropolous@mastercard.com

Jennifer M. Sloan

Vice-présidente Politique publique, Canada Mastercard Canada ULC. 121, rue Bloor Ouest, bureau 600 Toronto (Ontario) M4W 3M5 CANADA

Directe: 1-416-365-6656 Cellulaire: 1-647-248-0122





AVIS DE CONFIDENTIALITÉ: ce courriel est une communication confidentielle et l'information qu'il contient est réservée à l'usage exclusif du ou de la destinataire. Si vous n'êtes pas le destinataire visé, vous n'avez aucun droit d'utiliser cette information, de la copier, de la distribuer ou de la diffuser. Si cette communication vous a été transmise par erreur, veuillez la détruire et nous en aviser immédiatement par courriel. Merci